

# Goblog

## Polisi Terbilang Hebat Jika Mampu Mencegah Kejahatan!

solmi - [JAMBI.GOBLOG.CO.ID](http://JAMBI.GOBLOG.CO.ID)

Sep 19, 2023 - 16:34



*foto : istimewa*

JAMBI – Polisi dikatakan hebat, di era sekarang, adalah polisi yang mampu mencegah terjadinya kejahatan di tengah masyarakat!

Kapolda Jambi Inspektur Jenderal Rusdi Hartono menegaskan itu saat memimpin Apel Pagi Satker Ditintelkam Polda Jambi di halaman Rumah Kebangsaan Siginjai --salah satu keunggulan Polda Jambi – yang terletak di kawasan Pakuan Baru, Kota Jambi, Selasa (19/9).

Di hadapan peserta apel yang melibatkan pejabat utama dan personel Direktorat Intelkam Polda Jambi, Rusdi Hartono mengatakan, keamanan dan ketertiban masyarakat tidak terwujud begitu saja. Tetapi harus ada proses dan upaya kerja keras untuk menciptakannya.

"Tentunya ini menjadi tugas kita bersama untuk mewujudkan hal ini. Di era sekarang, polisi yang hebat adalah polisi yang dapat mencegah terjadinya kejahatan. Tentunya hal ini merupakan tugas rekan-rekan sekalian untuk melakukan pencegahan kejahatan di tengah-tengah masyarakat," ujar Rusdi.

Kapolda Rusdi Hartono menyatakan rasa syukurnya, atas kinerja personel di jajaran satker Ditintelkam yang dia nilai sudah baik.

"Saya bersyukur, sampai saat ini rekan-rekan sekalian dapat bekerja dengan luar biasa. Ini menjadi poin bagi saya, bahwa fungsi intelijen dapat berjalan dengan baik. Saya yakin akan hal itu, karena adanya sumber daya manusia yang handal," sebutnya.

Rusdi mengingatkan, ke depan Polda Jambi memiliki tanggung jawab yang besar, karena sebentar lagi akan berhadapan dengan pesta demokrasi, Pemilu 2024.

"Hal ini tentunya menjadi tantang bagi kita. Saya berharap kita bersama-sama dapat menumbuhkan kecintaan terhadap NKRI. Sehingga kita dapat menjaga proses ini berjalan kondusif. Ke depan, kita harus tetap mendukung siapa yang akan menjadi pemimpin kita," jelasnya.

Terkait keberadaan Rumah Kebangsaan Siginjai, Kapolda berharap, gedung tersebut menjadi tempat bagi seluruh anak bangsa di Jambi untuk menagawal dan merajut persatuan. Termasuk dijadikan sarana dan prasarana untuk mengelola dan mencari solusi terhadap berbagai persoalan kemasyarakatan.

"Terima kasih kepada rekan-rekan sekalian yang telah memberikan semangat dedikasi dan loyalitas. Pertahankan hal ini. Ketika semua sudah memiliki visi dan misi yang sama, saya yakin direktorat ini dapat menjalankan semua tugasnya dengan sebaik mungkin," kata Rusdi Hartono.(IS/put)